

Fecha Sección Página 28.12.2015 Ciudad y Estados 16

En junio aceptó que quiere contender por la Presidencia

Para Mancera, 2015 fue su trampolín político

Buscó colocar temas y programas de su administración fuera de la capital; desde 2014 tomó la bandera del salario mínimo como propia y El Médico en tu Casa como un ejemplo nacional

Pedro Domínguez/México



ara Miguel Ángel Mancera, 2015 fue el año para proyectarse a escala nacional.

En su tercer año al frente de la ciudad, el jefe de Gobierno aceptó en junio que quiere contender por la Presidencia de la República, y para lograrlo busca colocar temas y programas fuera de la capital.

Desde 2014 Mancera tomó la bandera del salario mínimo como propia y no ha dejado de insistir en el tema. De igual manera, ha fijado su atención en la reforma política del DF.

Ambos temas los ha mantenido vigentes con llamados constantes al Congreso de la Unión y a través de sus secretarios.

En temas de salud, impulsó El Médico en tu Casa como ejemplo nacional, el cual ya se replica en dos estados, e inició el programa piloto de vacunación a menores contra el virus del papiloma humano.

Mancera se subió al tema de los jornaleros de San Quintín, se reunió con ellos, les ofreció apoyo y fue testigo de honor en el registro de su sindicato.

Cuando estalló el escándalo de la Casa Blanca del presidente Enrique Peña Nieto y la propiedad del secretario de Hacienda, Luis Videgaray, aprovechó la coyuntura para hacer obligatoria una versión pública de la declaración patrimonial de los funcionarios de primer nivel y creó la relacionada con el no conflicto de interés.

En materia de educación, Mancera

abrió espacios para rechazados de educación media superior y superior a través de convenios con escuelas particulares y públicas, y creó nuevos esquemas de estudio en el DF.

Inició el año cumpliendo con el compromiso de basificar a 33 mil trabajadores que laboraban por honorarios. Firmó un convenio con la OEA contra la corrupción y tuvo su primera gira internacional del año en Washington para conseguir recursos.

Al terminar el primer mes de 2015 se enfrentó a la explosión de una pipa de gas en el Hospital Materno Infantil de Cuajimalpa.

El trabajo continuó con el fortalecimiento de El Médico en tu Casa, se acercó a la comunidad lésbico-gay de la ciudad con la facilitación del trámite para la

reasignación sexogenérica y amplió el Sistema Ecobici.

A finales del mes, el director de la Policía Bancaria renunció luego de que se diera a conocer un video en el que lo mostraba haciendo una fiesta en su oficina.

En marzo, Mancera arrancó el programa piloto de vacunación contra el VPH en niños, creó el Banco de Alimentos y firmó un convenio con gaseras para garantizar el buen estado de las pipas tras la explosión en Cuajimalpa.

En este mes realizó su segunda gira a Argentina y Brasil para abordar temas sobre la cumbre climática de París.

En el segundo trimestre del año, el GDF estuvo enfocado en resolver temas electorales. Se firmó un convenio con el INE, se ofreció vigilar los comicios desde el C4

y controlar a los funcionarios para que no utilicen recursos públicos en las campañas.

En este periodo surgió el debate respecto a las empresas Uber y Cabify, que al final resultaron ganadoras y continúan dando servicios de taxi por app. Se anunció el proyecto del nuevo Reglamento de Tránsito y se promulgó la ley para evitar la desaparición forzada. En movilidad, el gobierno anunció la creación de la Línea 7 del Metrobús que recorrerá Paseo de la Reforma.

En junio Mancera resolvió una posible huelga del Heroico Cuerpo de Bomberos.

La conclusión del periodo electoral significó el primer golpe de timón en su gobierno y anunció nueve cambios en el gabinete.

Dio a conocer el proyecto del Corredor Cultural Chapultepec y se estrenó el sistema de alerta sísmica a través de altavoces.

En su tercer informe de Gobierno, Mancera hizo una férrea defensa de los terrenos del aeropuerto y encargó a Salomón Chertorivski, secretario de Desarrollo Económico, mantener el diálogo con los involucrados.

En octubre se presentó una crisis de seguridad en Iztapalapa al aparecer una persona colgada de un puente y días después un cadáver cerca del lugar. Ante esta situación, Mancera reforzó la vigilancia y ofreció más videocámaras.

Al cierre del año operó de nuevo completa la Línea 12 y Mancera anunció cirugías gratuitas de reconstrucción para mujeres que padecieron cáncer de mama. M



Página 1 de 2 \$ 150195.00 Tam: 589 cm2

Continúa en siguiente hoja



| Fecha | Sección | Página |
|------------|------------------|--------|
| 28.12.2015 | Ciudad y Estados | 16 |

El jefe de Gobierno hizo obligatoria una versión pública de la declaración patrimonial



Miguel Ángel Mancera fue testigo de honor en el registro del sindicato de los jornaleros de San Quintín.